

"Frau Doktor" Müller und die Hausmutterschule

Autor(en): **Fischer, A.v.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Kultur und Politik : Zeitschrift für ökologische, soziale und wirtschaftliche Zusammenhänge**

Band (Jahr): **46 (1991)**

Heft 5

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-891885>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

«Frau Doktor» Müller und die Hausmutterschule

Als Vorsteherin der Hausmutterschule hatte sich Frau Maria Müller nebst dem Garten natürlich auch mit Kinderpflege, Hauswirtschaft und Ernährung zu befassen. Namentlich auf letzterem Gebiet war sie auf dem neuesten Stand und versuchte ihre Erkenntnisse vorab in bäuerlichen Kreisen bekanntzumachen. Warum sie damit nicht den Bekanntheitsgrad erlangte wie in der biologischen Kultur, mag viele Gründe haben. Jedenfalls sind ihre Ausführungen noch heute in keiner Weise überholt!

Am besten ist ihre Aktualität und Frische jedoch den Texten von Frau Doktor selbst zu entnehmen. Wir werden sie in Zukunft im Rahmen der Rezept-Ecke auszugsweise zu Wort kommen lassen.

A. v. Fischer

